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Notre consécration 
pour le témoignage du Seigneur  

Réveillez-vous! Levez-vous! Bâtissez!  

 II. - Le point central de la création de Dieu – l’ esprit humain  
« C'est pour cela qu'il est dit: Réveille-toi, toi qui dors, Relève-toi d'entre les morts, Et Christ 

t'éclairera » (Eph. 5:14). On ne remarque pas qu'on dort, jusqu'à ce qu'on se réveille. C'est par sa 
grâce que le Seigneur nous donne de nous réveiller! N'endurcissons pas nos cœurs, si nous 
entendons aujourd'hui sa voix. Il nous faut un cœur tendre et ouvert pour que le Seigneur puisse 
nous réveiller, nous activer et nous amener à collaborer à son dessein, à bâtir l'Eglise. Réveillez-
vous, levez-vous et bâtissez! Même l'Eglise à Ephèse avait besoin d'un tel appel; Paul avait raison 
de mettre en garde cette Eglise, comme on le voit dans Apocalypse 2. La tendance naturelle de notre 
être naturel est de s'endormir en ce qui concerne les choses spirituelles. Demande au Seigneur de te 
réveiller! Se réveiller est assez facile: il suffit que ton réveil sonne! Mais se lever est un pas 
supplémentaire. Savoir quelque chose est assez facile: « Oui, j'ai déjà entendu cet enseignement. » 
Mais agir d'après cette parole est une autre chose! Dans Luc 10, quelqu'un demande à Jésus ce qu'il 
doit faire pour avoir la vie éternelle; et le Seigneur lui répond: « Qu'est-il écrit dans la loi? Qu'y lis-
tu? Il répondit: Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta 
force, et de toute ta pensée; et ton prochain comme toi-même. Tu as bien répondu, lui dit Jésus; fais 
cela, et tu vivras » (Luc 10:26-28). Le Seigneur insiste sur le point que ce n'est pas la connaissance 
qui opère, c'est l'action! « Fais cela! Lève-toi, fais ce que tu sais! » Pierre nous exhorte aussi à nous 
édifier ensemble pour devenir sa maison. 

En toutes choses, Dieu a un but; si nous n'avons pas de but, c'est parce que notre chair et notre 
corps sont déchus. Le but de la création de Dieu, c'est l'esprit de l'homme. Quand Dieu a commencé 
à créer, il avait un but! « Oracle, parole de l'Eternel sur Israël. Ainsi parle l'Eternel, qui a étendu 
les cieux et fondé la terre, et qui a formé l'esprit de l'homme au dedans de lui » (Zach. 12:1). En 
astronomie, les distances ne peuvent pas se calculer en kilomètres, il faut compter en années-
lumière; et les physiciens disent que la taille de l'univers augmente chaque jour à une vitesse 
inimaginable... Ainsi, Dieu est toujours en train d'étendre les cieux! La terre, d'un certain point de 
vue, est bien le centre de l'univers; Dieu l'a formée de manière à ce que la vie puisse y croître, des 
plantes, des animaux, et surtout la vie humaine! Et au centre de tout cela: l'esprit de l'homme. 
Zacharie ne mentionne que le plus important, dans son résumé: Dieu a étendu les cieux, fondé la 
terre, et formé l'esprit de l'homme. L'esprit de l'homme n'est pas son intelligence, mais une partie 
intérieure dans laquelle Dieu voudrait demeurer! C'est la partie la plus importante de l'être humain. 
Evidemment, la plupart des gens ne savent même pas qu'ils ont un tel esprit, parce qu'ils sont morts 
dans leurs offenses et leurs péchés. Tous les hommes ont péché, et tous sont morts, n'ont pas la vie 
dans leur esprit. Et Jésus est venu, a porté nos péchés, nous en a libérés et nous a rendus capables de 
recevoir l'Esprit de Dieu dans notre esprit! Avec l'Esprit de Dieu, nous avons tout, nous connaissons 
ce qui appartient à l'homme et aussi les profondeurs de Dieu – en lui, nous avons simplement la 
lumière! Pour nous réveiller, que devons-nous faire? Exercer notre esprit! Je peux le faire en tout 
temps; je peux me tourner vers lui, l'expérimenter. Le point central de la création de Dieu, c'est mon 
esprit – avec l'Esprit de Dieu, depuis que j'ai reçu le Seigneur! Son Esprit et mon esprit sont 
devenus un seul esprit; le Dieu trinitaire habite en moi! Zacharie ne mentionne pas mes sentiments 
hésitants, mon intelligence limitée... Il réduit sa présentation de l'œuvre de Dieu à l'essentiel: mon 
esprit. Mais en même temps, rien n'est terminé! L'esprit de l'homme était le but de l'ancienne 
création, et il est maintenant le début de toute la nouvelle création. Avec le Christ crucifié et 
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ressuscité, l'ancienne création est terminée, mais la nouvelle création commence dans mon esprit! 
Réveillons-nous, levons-nous et bâtissons, dans notre esprit. Nous sommes entrés dans une ère 
nouvelle, une nouvelle création; l'Esprit de Dieu vit en moi, et ce n'est pas simplement un fait 
objectif. C'est quelque chose d'immense que le Dieu trinitaire vive en moi. Cette offre est valable 
pour tous les hommes, mais trop peu l'ont reçue; et encore moins nombreux sont ceux qui mettent 
en œuvre leur esprit. Qu'en est-il parmi nous? Je crains que trop peu exercent leur esprit. Nous nous 
réjouissons que Dieu vive en nous, nous nous réjouissons d'avoir la vie éternelle, d'appartenir au 
royaume de Dieu, de jouir d'un salut éternel... C'est très bien, mais c'est trop peu! C'est seulement le 
début de ce qui doit se produire. Puissions-nous réaliser que c'est l'Esprit qui donne la vie; la chair 
ne sert à rien (Jean 6:63). 

Paul dit dans Colossiens 1:19 que toute la plénitude de Dieu habite en Christ. Ainsi, toute la 
plénitude de Dieu demeure en nous, dans notre esprit. L'Homme Jésus-Christ est aussi inclus dans 
cet Esprit! J'aime les Evangiles, non pas parce qu'ils contiennent de belles histoires, mais parce 
qu'ils décrivent Jésus, cette Personne qui vit en moi. Ils ne parlent pas d'un étranger, d'un inconnu, 
mais du Christ qui vit en moi. Tout ce que disent les Evangiles est la réalité en moi. Je me réjouis de 
ce que j'ai reçu! Ce Jésus est ma part, ma possession, ce Jésus qui a vécu comme un Homme. 
« Rendez grâces au Père, qui vous a rendus capables d'avoir part à l'héritage des saints dans la 
lumière » (Col. 1:12). Rendez grâces au Père pour le Christ qui vit en vous, pour cette Personne qui 
vous a tous rendus capables d'avoir part à cet héritage. Nous avons reçu une part immense: nous 
possédons ce Bon Pays tout entier, pas seulement un petit morceau. Demandez la lumière au 
Seigneur pour voir cela; invoquez le nom de celui qui a dit qu'il était la lumière. Celui qui le suit ne 
marche pas dans les ténèbres. Il est venu en tant que la lumière dans ce monde; il était le seul 
Homme qui ait exprimé Dieu, il était la lumière. J'aime cet Homme, Jésus! Savez-vous ce que 
j'admire le plus en lui, et que je voudrais plus avoir? Il connaissait le Père! Comment est-il possible 
qu'un Homme connaisse ainsi Dieu? Il avait appris à connaître le Père en s'exerçant à l'obéissance. 
J'aimerais aussi mieux connaître le Père, et pour cela, je dois apprendre l'obéissance, et par 
conséquent à laisser de côté ma propre volonté, ma propre intelligence, je dois me renier moi-
même. Et je dois laisser ce qui appartient au passé, comme Paul, qui oubliait toute autre chose à 
cause de la connaissance de Christ. Et je sais que le Père est aussi dans mon esprit! Le Christ 
ressuscité, l'Esprit et le Père sont dans mon esprit; le Dieu trinitaire n'est pas loin de moi, il m'est 
même très proche. Mais pour le connaître, je dois faire quelque chose, je dois me réveiller et me 
lever; je dois être actif dans mon esprit. Sans activité spirituelle, je ne connaîtrai pas le Père au-delà 
du fait qu'il me conduit et se préoccupe de moi. Une foi très générale ne produit pas grand chose et 
ne m'amène jamais à le connaître plus personnellement. Je dois apprendre à vivre chaque décision 
et même chaque pensée avec lui. Sa volonté, c'est véritablement que chacun d'entre nous le 
connaisse; Dieu veut que nous le connaissions! Paul a dit: « Christ est ma vie », tellement il le 
connaissait. « J'ai été crucifié avec Christ; et si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit 
en moi; si je vis maintenant dans la chair, je vis dans la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est 
livré lui-même pour moi » (Gal. 2:20). La croix fait aussi partie de la vie humaine du Seigneur; il 
n'est pas seulement mort pour nous, mais aussi avec nous. C'est une réalité que j'ai aussi dans mon 
esprit, et grâce à laquelle je peux aussi être vainqueur, par mon esprit. Parce que Christ a tout vaincu 
à la croix, je peux aussi être vainqueur. J'aime ce verset! J'ai été crucifié avec Christ! Si toute 
l'ancienne création a été crucifiée, alors je vis! Et je ne me vis plus moi-même, mais c'est Christ qui 
vit en moi. Je dois prendre soin de ma relation avec lui, dans la foi au Fils de Dieu. Dans mon 
esprit, tout cela est possible! Ce n'est absolument pas difficile de toucher ce Christ! Je n'ai pas 
besoin de monter aux cieux ou de creuser profondément la terre pour le trouver; non, il est tout 
proche, dans mon esprit, dans ma bouche! Proclame-le: « Je vis! Christ vit en moi! » Tout ce que 
Dieu est, toute la plénitude de Dieu, demeure en Christ, pour qu'il puisse, par la croix et la 
résurrection, demeurer en moi avec toute cette plénitude divine. C'est un trésor en nous, dans nos 
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vases de terre, un trésor tel que le vase de terre apparaît de bien peu de valeur en comparaison. Ne 
tiens donc pas ta vie pour précieuse! « Mais je ne fais pour moi-même aucun cas de ma vie, comme 
si elle m'était précieuse,... » (Actes 20:24). Littéralement, on peut traduire ce verset : « Je ne tiens la 
vie de mon âme pour précieuse en aucune parole »; autrement dit: elle ne vaut pas la peine qu'on en 
parle. Si on te demande: « Comment vas-tu? », tu peux répondre: « Cela ne vaut pas la peine d'être 
mentionné! » Ne tiens pas ton moi pour précieux; il est bon de ne pas considérer notre chair comme 
digne d'être mentionnée. Qu'y a-t-il de bon en toi-même qui soit digne d'être mentionné, dans ton 
corps, dans ton âme? Tu es compétent et performant dans certains domaines; ne considère pas cela 
comme digne d'être mentionné. Notre âme est déchue, pleine de péché; la seule justice que je 
possède est dans mon esprit. 

Peut-être connais-tu les bons enseignement, mais le Seigneur s'intéresse à ton esprit. « Toutes les 
voies de l'homme sont pures à ses yeux; mais celui qui pèse les esprits, c'est l'Eternel » (Prov. 16:2). 
Dieu pèse les esprits! Peut-être as-tu raison, tu connais les enseignements corrects, mais qu'en est-il 
du poids de ton esprit? C'est cela qui doit peser dans la balance. Si tu mettre dans la balance le fait 
que tu as raison, alors le poids de ton esprit disparaît. Avoir raison ne m'amène pas plus loin, même 
dans ma vie de couple. Ne l'avez-vous jamais remarqué? Ce qui est important pour le Seigneur et 
me mène de l'avant, c'est que je mène une vie digne de son appel, en esprit. 

Avec le trésor, j'ai aussi la puissance de Dieu dans mon esprit. Avez-vous déjà expérimenté la 
puissance de Dieu, de telle sorte que vous n'agissez pas par la force qui vient de vous, mais par sa 
force? Aucun homme ne peut supporter ce que Paul a fait et supporté, si ce n'est par la puissance de 
Dieu. Il a ainsi témoigné dans 2 Corinthiens 4, pour nous encourager tous que dans notre esprit, il y 
a la puissance de vaincre, la puissance de rester debout. Certains frères et sœurs ont traversé des 
moments très difficiles dans leur vie, et ils ont tenu bon avec la puissance de Dieu dans le trésor 
contenu dans les vases de terre! Quand le vieil homme se détruit et ne peut plus continuer, nous 
trouvons un approvisionnement de force dans notre esprit; là nous avons la vie, la consolation, 
l'édification, l'amour. Rien n'est aussi consolant que de toucher l'amour du Seigneur. Si tu as besoin 
de consolation, touche le Seigneur dans ton esprit. 

Christ vit aussi dans notre esprit en tant que la Tête. Il est la Tête, pas moi. L'esprit est la partie 
la plus profonde de mon être, plus profonde même que mon cœur; parfois, je ne le remarque même 
pas; parfois, je dois me tourner avec violence vers lui. Car si je n’exerce pas mon esprit, je n'aurai 
pas non plus la réalité. Tout ce que Dieu veut nous donner est dans notre esprit. Pour que Christ soit 
la Tête du Corps, il faut qu'il soit avant toutes choses ma Tête. J'ai besoin d'avoir une relation intime 
et intérieure avec cette précieuse Tête. Répète-lui sans cesse: « Seigneur, tu es ma Tête. » Ne lui dis 
pas: « Seigneur, sois ma Tête. » Ce n'est pas une prière, car il est déjà ta Tête. Prie au contraire: 
« Seigneur, je te loue: tu es ma Tête. Je te suis soumis en toutes choses. » Si tu lui demandes de 
devenir ta Tête, il va te taper sur l'épaule et te dire: « Que veux-tu que je te donne encore? Tu as tout 
reçu dans ton esprit. » Il faut que nous en expérimentions la réalité, que nous vivions le Seigneur 
comme notre Tête. 

Si nous sommes conscients de tout ce que nous avons dans notre esprit, notre prière changera. 
Nous n'allons plus le supplier de nous donner tellement de choses, mais comme le dit Paul, nous 
allons lui rendre grâce et appliquer par la foi tout ce qu'il nous a déjà donné. Si nous savons tout ce 
que le Père nous a donné, nous ne commençons pas nos prières avec des plaintes et des 
lamentations, mais avec des actions de grâces. C'est une expérience très pratique: après avoir 
considéré pendant deux minutes toutes les raisons de lui rendre grâces, nous ne nous rappelons 
même plus les raisons que nous avions de nous plaindre! Alors tu es libéré de ton moi et tu peux 
prier pour le dessein de Dieu, pour le but de Dieu dans la nouvelle création. Le Seigneur nous a 
bénis de toutes les bénédictions spirituelles, il nous a remplis de la réalité du Dieu trinitaire. 
Pourquoi est-il trinitaire? A cause de nous: pour accomplir la rédemption des péchés, pour devenir 
la vie pour nous remplir, pour être pour nous tout ce qui est nécessaire pour le but de Dieu, pour que 
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le chandelier d'or puisse briller. Dieu a un but! Consacrons-nous à cela! Si nous avons vu le but de 
Dieu et que nous connaissons le chemin, alors louez le Seigneur! Nous l'atteindrons. Réveillons-
nous, levons-nous et bâtissons. 

A quoi sert le chandelier d'or? Il doit donner de la lumière. Nous devons l'allumer! Si nous 
voulons l'Eglise, nous devons allumer nos lampes. La Parole dit: « Soyez brûlants en esprit » (Rom. 
12:11). Le chandelier a besoin d'un approvisionnement constant en huile. A quoi sert l'Eglise si nous 
ne sommes pas brûlants en esprit. Je dois être rempli de l'Esprit; comment? « Soyez, au contraire, 
remplis de l'Esprit; entretenez-vous par des psaumes, par des hymnes, et par des cantiques 
spirituels, chantant et célébrant de tout votre cœur les louanges du Seigneur; rendez 
continuellement grâces pour toutes choses à Dieu le Père, au nom de notre Seigneur Jésus-Christ » 
(Eph. 5:18b-20). Si j'ai vu que Dieu a un but et qu'il veut un chandelier qui brille, puis-je encore 
venir à la réunion sans brûler? Ce n'est pas possible! Il faut que je me prépare; si je veux parler à un 
autre frère avec un Psaume. Et pas seulement dans la connaissance, car il ne s'agit pas d'apporter 
une belle parole, ou une parole qui encourage; je dois apporter ce que j'ai expérimenté dans mon 
esprit. Par conséquent, en tout ce que vous préparez, exercez votre esprit! Ne pensez que tout 
fonctionne automatiquement sans préparation, spontanément. Demandez au Seigneur de vous 
donner l'expérience de cette parole dans votre esprit: « Seigneur, touche-moi dans mon esprit, par ta 
Parole, par ton nom. » Exerce-toi avant la réunion, et vois la différence! Le problème, si le 
chandelier ne brille pas, c'est que les lampes ne sont pas allumées. Ne venons pas aux réunions par 
routine. Une lampe qu'on apporte non allumée à la réunion, c'est une expression de la religion. Nous 
ne voulons pas cela, n'est-ce pas? J'espère que nous avons tous abandonné la religion. A partir de 
maintenant, ne venons plus jamais aux réunions sans être brûlants en esprit. 

Brûler en esprit, cela ne désigne absolument pas un enthousiasme émotionnel. Etre brûlant en 
esprit, cela signifie que j'ai touché la réalité du Seigneur et que quelque chose en moi s'est allumé. 
Alors je peux apporter une offrande au Seigneur dans la réunion; pas seulement aux frères et sœurs, 
mais au Seigneur et devant le Seigneur. 

Si nous voulons brûler, frères et sœurs, alors il faut que nous nous laissions circoncire de tout ce 
qui est superflu. Dans Colossiens, nous pouvons lire que nous sommes circoncis d'une circoncision 
qui n'est pas dans la chair; quand nous nous sommes fait baptiser, nous sommes entrés dans 
l'expérience de la mort du Seigneur et nous avons reconnu que nous étions crucifiés avec Christ; 
c'est la circoncision. Il faut que la croix nous limite. Elle doit nous rendre attentifs à tout ce qui est 
un obstacle, à commencer par le péché, et en poursuivant par tout ce qui nous appesantit. « Rejetons 
tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe si facilement, et courons avec persévérance dans la 
carrière qui nous est ouverte » (Héb. 12:1). Rejetons tout fardeau, limitons-nous à l'essentiel, à ce 
qui est vraiment important. Quand le Seigneur a appelé les disciples, ils ont tout abandonné pour le 
suivre. Nous connaissons l'histoire du jeune homme qui voulait savoir quoi faire pour avoir la vie 
éternelle, et qui pensait avoir respecté tous les commandements. Le Seigneur lui dit: « Il te manque 
une chose; va, vends tout ce que tu as, donne-le aux pauvres, et tu auras un trésor dans le ciel. Puis 
viens, et suis-moi » (Marc 10:21). Ainsi, nous sommes libérés de tout fardeau pour suivre le 
Seigneur. La richesse qu'ils ont ou qu'ils aimeraient avoir, est un grand obstacle pour beaucoup. La 
Bible nous avertit de ne pas nous reposer sur les richesses incertaines. Jacques a même des paroles 
très dures contre la richesse. Vouloir être riche, être cupide, c'est de l'idolâtrie – vraiment! Un frère a 
dit dans une réunion de maison qu'il avait compris pourquoi nous n'allons pas de l'avant: c'est parce 
que nous ne pouvons pas nous réduire à ce qui est nécessaire, nous désirons ce que le monde 
possède. Si je veux tout avoir, c'est un obstacle pour le Seigneur. Le chemin est étroit, et nous ne 
pouvons pas y transporter un énorme sac à dos. Le chemin monte! N’hésite pas à laisser tes 
fardeaux et à courir vers le but! Seul l'esprit nous donne la vie, il nous libère, il nous éclaire, il 
connaît l'intention de Dieu. Tout est dans l'esprit. Abandonne tes lourds bagages, laisse la vie de ton 
âme à la croix. C'est bon pour toi, de renier ton âme corrompue. Notre âme à une seule bonne 
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caractéristique: elle peut se tourner vers le Seigneur pour être remplie et renouvelée! 
Malheureusement, le problème est qu'elle peut aussi devenir paresseuse et s'endormir. Seigneur, 
réveille-nous!  

Il faut que nous nous réduisions à ce qui nous apporte le profit maximum: notre esprit. En tout 
ce que tu fais, laisse l'esprit régner, laisse-le te diriger. Limite-toi à l'essentiel, concentre-toi sur le 
Seigneur vivant dans ton esprit! « C'est, en effet, une grande source de gain que la piété avec le 
contentement » (1 Tim. 6:6). Voulez-vous une grande source de gain? « Car nous n'avons rien 
apporté dans le monde, et il est évident que nous n'en pouvons rien emporter; si donc nous avons la 
nourriture et le vêtement, cela nous suffira » (v. 7-8). C'est une bonne manière de vivre! Suis le 
Seigneur, abandonne tout pour lui; au moins intérieurement, mais peut-être aussi extérieurement, 
tout particulièrement le péché ainsi que tout fardeau. « Ceux qui s'attachent à de vaines idoles (ou: 
à la vanité) éloignent d'eux la miséricorde » (Jonas 2:9). Celui qui poursuit la vanité va manquer la 
grâce. Frères et sœurs, nous ne voulons pas faire une telle perte! Nous voulons au contraire obtenir 
une grande source de gain. Tournons-nous maintenant vers le Seigneur, ne manquez pas l'occasion 
de le connaître, de le toucher, de prendre la grâce maintenant. Plus tard, c'est trop tard!  

C'est pour le chandelier, pour l'édification de l'Eglise que nous brûlons. « Ayez du zèle, et non de 
la paresse. Soyez fervents d'esprit. Servez le Seigneur » (Rom. 12:11). Quand nous parlons d'être 
brûlants, nous pensons immédiatement à lire la Parole et à prier pour que le feu s'allume en nous. 
Oui! C'est juste, et nous voulons le faire. Mais ici, « Soyez brûlants en esprit » est encadré par deux 
merveilleuses phrases: « Ayez du zèle et non de la paresse », et « Servez le Seigneur. » L'édification 
de l'Eglise est très reliée au service du Seigneur dans des actions pratiques. Je ne peux pas dire: « Je 
suis en esprit, je me réjouis du Seigneur, c'est mon service. » Mais tous ceux qui sont réveillés dans 
leur esprit sont prêts à agir pour le Seigneur. Dans le chapitre 12 de Romains, il est question de 
l'édification de l'Eglise, et c'est relié à agir. Que devons-nous faire? Dans Esdras 1, il est mentionné 
que Dieu a réveillé l'esprit de son peuple à Babylone; et que s'est-il passé? Ils se sont levés et ils ont 
voyagé durant environ trois mois à travers tous les dangers pour monter à Jérusalem. Qui 
aujourd'hui est prêt à se consacrer à l'édification de l'Eglise même au péril de sa vie? Seul celui dont 
l'esprit est réveillé.  

N'éteignez pas le feu chez ceux qui brûlent pour le Seigneur! Nous n'avons pas d'extincteurs 
dans l'Eglise! Nous voulons au contraire activer le feu. Bien sûr, le bon feu, le feu de l'Esprit. 
Considère ce qui dans ta vie éteint le feu, et débarrasse-toi de cela. Laisse le Seigneur œuvrer en toi. 
Touche le Seigneur, va activement devant lui, prie jusqu'à ce que tu le touches, invoque-le, jouis de 
la Parole, loue le Seigneur! Notre esprit doit être réveillé et nous devons l'appliquer, également dans 
le combat de l'Evangile. Comment allons-nous bâtir si des pierres ne sont pas ajoutées. Nous 
pouvons déplacer quelques pierres, mais la construction ne peut pas continuer si nous n'avons pas 
de pierres! Et l'Evangile que nous annonçons doit être Christ. Avant d'aller l'annoncer, nous prions: 
« Seigneur, à toi d'agir! Si je parle, parle toi-même. » C'est une bonne manière d'édifier l'Eglise. 

Nous sommes les « dispensateurs des diverses grâces de Dieu », dit Pierre. Si Dieu nous a 
donné sa grâce infiniment variée, dans laquelle nous pouvons puiser chaque jour, nous avons 
largement de quoi partager! C'est si simple! Nous n'avons pas besoin de savoir tellement, mais nous 
devons nous mettre au travail. Nous pouvons nous fixer des règles de vie, planifier notre travail; 
décide à quelle fréquence nous allons sortir annoncer l'Evangile. Crois-tu que nous n'ayons pas le 
droit de planifier dans la maison de Dieu? Nous planifions par l'esprit, mais nous planifions. Ne 
pense pas qu'être en esprit signifie ne pas prendre de décision et ne pas maîtriser ton temps. Nous 
planifions en esprit, nous planifions notre temps. Mais, nous ne le faisons pas comme le monde. 
Nous le faisons selon la stratégie du Seigneur, une stratégie qui s'oppose à celle du diable. Faisons 
tout en esprit. Soyons actifs en esprit! La passivité est le grand ennemi de l'esprit. Sans l'activité de 
l'esprit, rien ne peut couler, et il faut que l'esprit soit actif pour l'édification. Sinon, la question de 
Paul aux Galates: s’appliquera à nous : « Etes-vous tellement dépourvus de sens? Après avoir 
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commencé par l'Esprit, voulez-vous maintenant finir par la chair? » (Gal. 3:3). La chair est un 
obstacle à notre perfectionnement. Réveillez votre esprit! Paul s'étonne: « O Galates, dépourvus de 
sens! qui vous a fascinés, vous, aux yeux de qui Jésus-Christ a été peint comme crucifié? Voici 
seulement ce que je veux apprendre de vous: Est-ce par les œuvres de la loi que vous avez reçu 
l'Esprit, ou par la prédication de la foi? » (Gal. 3:1-2). Nous ne voulons pas terminer par la chair. 
Nous avons le but de Dieu devant nos yeux; l'Epouse du Seigneur, le chandelier d'or, le retour du 
Seigneur, tout attend que nous soyons perfectionnés. Toute la création attend cela! Nous ne voulons 
pas agir par la chair, mais nous voulons être amenés à la perfection dans l'esprit. Le Seigneur veut 
nous réveiller, nous faire tenir debout et nous rendre actifs pour l'édification, pour le combat de son 
royaume. Il veut nous utiliser et nous garder jusqu'à son retour. 


